
RIRE

j' ouvre
tu ouvres
il/elle ouvre 

OUVRIR

CONJUGAISON DES VERBES EN -IR DU
3° GROUPE - PRÉSENT DE L’INDICATIF

DORMIR PARTIR

nous ouvrons 
vous ouvrez 
ils/elles ouvrent

ACQUÉRIR

Un radical : supprimer la
terminaison -ir de l'infinitif.
Exemple : cueillir -> cueill

je ris
tu ris
il/elle rit

nous rions 
vous riez 
ils/elles rient

Deux radicaux :
singulier : supprimer les 3 dernières lettres de l’infinitif. 
pluriel : supprimer la terminaison de l’infinitif.

je dors
tu dors
il/elle dort

nous dormons
vous dormez
ils/elles dorment

je pars 
tu pars 
il/elle part

nous partons
vous partez
ils/elles partent

Deux radicaux : 
à connaître par coeur
terminaisons : -s, -s, -t, -ons, -ez, -ent.

je meurs 
tu meurs 
il/elle meurt

nous mourons
vous mourez
ils/elles meurent

j’acquiers 
tu acquiers
il/elle acquiert

nous acquérons
vous acquérez
ils/elles acquièrent

FUIR BOUILLIR

je fuis
tu fuis
il/elle fuit

nous fuyons
vous fuyez
ils/elles fuient

je bous
tu bous
il/elle bout

nous bouillons
vous bouillez
ils/ elles bouillent

MOURIR

Un radical : supprimer
le « re » de l'infinitif.
Exemple : rire -> ri



CONJUGAISON DES VERBES EN -IR DU
3° GROUPE - PRÉSENT DE L’INDICATIF

DIRE CONDUIRE

INSCRIRE

TENIR

je me souviens 
tu te souviens
il/elle se souvient

SE SOUVENIR

nous nous souvenons
vous vous souvenez
ils/elles se souviennent

Trois radicaux : Terminaisons : -s, -s, -t, -ons, -ez, -ent
singulier : 1er radical 
nous/ vous : 2e radical
ils/ elles :  3e radical

je tiens
tu tiens
il/elle tient

nous tenons
vous tenez
ils/elles tiennent

Deux radicaux :
2e radical : ajouter un « s » au 1er radical.
Exemple : di-re -> dis

je dis
tu dis
il/elle dit

nous disons
vous dites
 ils/elles disent

je conduis 
tu conduis 
il/elle conduit

nous conduisons
vous conduisez
ils/elles conduisent

Deux radicaux : 
2e radical : ajouter un « v » au 1er radical.
Exemple : écri-re -> écriv 

j’écris
tu écris 
il/elle écrit

nous écrivons
vous écrivez
ils/elles écrivent

j'inscris 
tu inscris
il/elle inscrit

nous inscrivons
vous inscrivez
ils/elles inscrivent

ÉCRIRE

Vous est irrégulier seulement pour le verbe dire : vous dites


